

VIII festival turístico, folklórico y gastronómico

Los estudiantes de licenciatura de turismo, perteneciente a la Facultad de Ingeniería Marítima y Ciencias del Mar de la Escuela Superior Politécnica del Litoral, organizarán como un homenaje a las fiestas de Fundación de Guayaquil, el VIII festival turístico, folklórico y gastronómico del Ecuador.

La principal característica de este festival, es la exposición de las 22 provincias del Ecuador, representadas en pabellones coloridos, con objetos representativos de cada región y sus principales platos típicos.

Este evento se efectuará los días 23, 24 y 25 de Julio del presente desde las 10h00 hasta las 01h00 en el Campus "Las Peñas" de la Espol y contará con la presencia de artistas invitados, grupos folklóricos y la elección de la Guayaquileña Bonita.